

Herr D. Grütz regt an, die vorangegangene Mitteilung Nr. 1271/2014 nicht einfach nur zur Kenntnis zu nehmen, sondern offen zu thematisieren, da die neuerlichen Zahlen Anlass zur Sorge geben. Es erscheint fraglich, ob vor diesem Hintergrund 2 kleine weiterführende Schulen oder allenfalls noch 1 Große in Zukunft Bestand haben wird. Insbesondere solle dies nochmals in der AG Schulentwicklung besprochen werden.

Es wird von Herrn Ehrhardt auf die kommende Sitzung des „Arbeitskreises Flyer“ am Montag, den 17.02.2014 um 17.00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses aufmerksam gemacht.

Pfarrer Weichert weist darauf hin, da die strukturellen Fragen hinsichtlich der Neuorientierung des Sekundarbereichs I nunmehr geklärt sind, die inhaltliche bzw. pädagogische Ausgestaltung auch in Hinblick auf einen konfessionellen Charakter nicht zu vernachlässigen. Eine entsprechende Beteiligung wird insofern angeboten.